

## Nuevas sociedades de alumnos de la UAA tomaron protesta



### BOLETÍN 335

- La rectora de la UAA afirmó que la juventud debe ser vista como una fuerza vital en el presente, por lo que se le debe dar un lugar de protagonismo en la construcción y desarrollo de las sociedades.
- Por parte de la FEUAA se hizo un llamado a ser responsables y a velar siempre por el bien de la universidad.

Rindieron protesta las nuevas sociedades de alumnos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes. El emblemático auditorio Dr. Pedro de Alba de Ciudad Universitaria fue la sede de este importante evento que reunió a la comunidad estudiantil de los diversos centros académicos, así como a autoridades universitarias, amigos y familiares de los estudiantes.

Como parte del mensaje que compartió con los asistentes, la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la UAA, mencionó que antes de pensar que los jóvenes son el futuro, hay que saber que son el presente, la principal fuerza generadora de cambios y bienestar. En ese sentido, reconoció que las nuevas generaciones han dado un nuevo sentido a lo que significa la pluralidad, la equidad, el respeto y la empatía. Así, la rectora enfatizó en que la juventud debe tener un lugar de protagonismo en la construcción y desarrollo de las sociedades.

Finalmente, a los estudiantes que formarán parte de las nuevas sociedades de alumnos, los exhortó a asumir con responsabilidad el honor conferido para ser voz activa en la universidad, a que sean personas constructivas y a que le den fuerza a su papel dentro y fuera de la institución.

La toma de protesta de las nuevas sociedades de alumnos corrió a cargo del alumno de medicina José Antonio Carmona de Anda, presidente de la Federación de Estudiantes de la UAA (FEUAA), quien, al dirigirse a los asistentes, afirmó que estas asociaciones, pertenecientes a la FEUAA, son unidades que representan esfuerzo, compromiso y unidad del estudiantado, por lo que con la responsabilidad que implica, deberán procurar siempre el bien de la universidad, defender los derechos de sus compañeros y abonar a la construcción de una comunidad estudiantil que aspire a ser mejor.

“Deben ser motor de cambio, nos toca hacer que esas ideas, propuestas y acciones impacten en la vida diaria de todos los que somos parte de la UAA, una fuerza positiva para la universidad”, concluyó.

Cabe destacar que este evento contó con la presencia del Lic. Juan Pablo Gómez Diosdado, contralor del estado de Aguascalientes; el Mtro. Juan José Orozco López, presidente de la H. Junta de Gobierno, el Dr. José Manuel López Libreros, secretario general de la UAA; el alumno José Mauricio Reyes Quiroz, vicepresidente de la FEUAA, y la alumna Victoria Estefanía Tapia Martínez, secretaria general de dicha federación.

—000— Ciudad Universitaria 10 de septiembre de 2024